

Educación bajará el precio del m̀ster - El Mundo - 27/04/2017

UNIVERSIDAD

EDUCACIÓN BAJARÁ EL PRECIO DEL MÁSTER

El ahorro para un alumno podría ser de unos 714 euros

MADRID

El secretario de Estado de Educación, FP y Universidades, Marcial Marín, anunció ayer una bajada de la horquilla de los precios para fijar las tasas de los másteres no habilitantes, aquellos que no son obligatorios para trabajar, que establece el Ministerio y que aplican las comunidades autónomas.

En su comparecencia en el Congreso para explicar los presupuestos de su departamento para este año, Marín comentó que esa horquilla de las tasas pagadas por los alumnos de máster pasará del 40% o 50% actual a una cantidad de entre el 15% y el 50%, informa Efe.

«De esta manera el Gobierno permite a las comunidades autónomas igualar los precios de los másteres no habilitantes al de los habilitantes y al de los grados», ambos con un margen de entre el 15% y el 25%, especificó Educación en una nota.

El precio medio de un crédito para un máster no habilitante es hoy de 39,12 euros (un máster de 60 créditos cuesta 2.347 euros) y, para los habilitantes (por ejemplo, para ser ingeniero, abogado o profesor de Secundaria), el precio es de 27,23 euros (1.633 euros los 60 créditos).

Al igualarse ahora ambos precios, el ahorro para un alumno de máster no habilitante podrá ser del 30% (714 euros menos), explicaron fuentes de Educación. La medida repercutirá sobre los alrededor de 171.000 estudiantes que cursan en España algún máster según el Ministerio de Educación, que también aseveró que la Conferencia de Rectores (Cru) está de acuerdo con esta bajada de precios.

Por otro lado, Marín recaló que el presupuesto de Educación asciende este año a 2.525 millones de euros, un 1,7% más que en 2016. De esa cantidad, el 65% del total corresponde a becas y ayudas al estudio, llegando a los 1.523 millones de euros (20 millones más que el año pasado).

La partida destinada al aprendizaje de lenguas extranjeras aumenta casi 20 millones de euros gracias al incremento para el programa Erasmus, que pasa de 157 millones de euros en 2016 a 178 millones este año.